
➢ Accueil 
L’assemblée Générale Ordinaire 2022 du CoDep76 s'est déroulée le  

Samedi 19 novembre 2022 au Club House de l’USL sur la commune de Luneray. 

 

27 présidents ou mandataires sur 43 clubs ont émargé la feuille de présence.  

00001   G.T. ROUENNAIS  

00032  VELOCE CLUB HAVRAIS 

00708  CLUB DES RANDONNEURS HAVRAIS 

00738  CLUB SPORTIF DE NOTRE DAME DE GRAVENCHON 

01026  VELO CLUB FECAMPOIS CYCLO 

01796  STADE VALERIQUAIS CYCLOTOURISME 

02730  ASS CYCLO DE STE ADRESSE 

03061  CLUB CYCLOTOURISME YVETOT 

03206  ASPTT LE HAVRE CYCLO 

03546  ENTENTE CYCLO EUDOISE 

03974  CLUB DES CYCLOS DIEPPOIS 

03990  A.C.T. MONTIVILLIERS   

04034  AS PTT NEUFCHATEL EN BRAY 

04800  AMICALE CYCLO PAVILLAISE 

05010  LES RANDONNEURS CYCLOTOURISTES CAUDEBEC LES ELBEUF 

05072  LUNERAY CYCLOTOURISME CLUB 

05195  CYCLO CLUB NORMANVILLAIS 

05912  VELO LOISIR CANTELEU 

06320  CLUB CYCLO LE TRAIT 

06388  ENTENTE CYCLO VALLIQUERVILLE 

06639  CYCLO CLUB ALLOUVILLAIS 

06922  CONFRERIE DES BREVETS DE FRANCE 

07407  UNION CYCLISTE DE BUCHY  

07537  ARCEE YERVILLE 

08000  VTT DECOUVERTE 

08081   USCCB CYCLISME 

08129  VTT ROUEN 

 

  
    

QUORUM 

Nombre de clubs représentés (vote 2022) : 27 

Nombre de voix total constituant l'Assemblée Générale : 134 

Quorum : 67 

Nombre de voix des représentants présents : 96 

Le quorum étant atteint, l' A.G. est statutairement constituée et peut délibérer.  



Le Président Hervé DEHAIS ouvre l’Assemblée Générale et remercie les représentants 

des clubs présents.  

Il salue la présence de M Guy Auger, Maire de Luneray et de M. Dominique ROUSSEL 

Président du CoReg Normandie Cyclotourisme qui ont répondu à notre invitation et les 

invite à rejoindre les membres du CD du CoDep76 autour de la table. 

Il présente les excuses de : 

Mme Chantal Cottereau, Mme Séverine Gest et M Nicolas Bertrand Vice Président(e) au 

CD 76. 

 

Monsieur Dominique DUCROQ, Président du Luneray Cyclo Club, après avoir remercié le 

CoDep76 d’avoir fait confiance à son club pour l’organisation de son AG 2022 fait une 

rapide présentation du LCC et souhaite la bienvenue à Mesdames et Messieurs les élus et 

à l’ensemble des clubs présents dans l’assemblée. 

 

 

➢ Rapport Moral 
par Hervé DEHAIS, Président 

Hervé DEHAIS remercie la commune de Luneray et son club de football pour la mise à 

disposition du club house nouvellement ouvert ainsi que le Luneray Cyclo Club et son 

Président Dominique DUCROQ pour l’organisation.  

Lecture du Rapport Moral  (voir livret remis lors de l’ A.G) 

PAS DE QUESTION  

 Le rapport moral est adopté à l'unanimité des représentants 

des clubs à l'Assemblée Générale. 

 

➢ Rapport d’Activités 

par Patricia CORRUBLE, Secrétaire 

Lecture du Rapport d'Activités   (voir livret remis lors de l’A.G) 

Obligations légales : 

Lors de la dernière AG qui s’est déroulée à Normanville, une candidature pour rejoindre 

le comité directeur a été reçue.  

M Philippe Hamel a été élu à l’unanimité moins une voix. 

Lors de la réunion du comité directeur du 27 janvier 2022, M Daniel BEAUNAY a été 

coopté chargé de mission du CD et les responsables des commissions maintenus dans leurs 

postes. 

Le 29 juin 2022, a été reçue la démission d’André LENOBLE, pour cause de 

déménagement.  

Ce jour, M Daniel Beaunay est élu à l’unanimité membre du CODEP 

http://localhost/nouveau%20site/fichiers/AG%202009%20-%20rapport%20moral.pdf
http://localhost/nouveau%20site/fichiers/AG%202009%20-%20activites.pdf


Notre C.D est donc composé à ce jour, des membres élus suivants :  

Hervé DEHAIS Président,  

Serge CONFAIS Trésorier,  

Patricia CORRUBLE Secrétaire,  

Philippe HAMEL, Marion CANCHEL, Dominique DUCROQ, Maxence RIVARD et 

Daniel BEAUNAY 

Et des chargés de missions : Jean LAUCHER (webmaster) 

Les commissions sont les suivantes : 

Il est entendu que le Président est présent dans chacune des commissions. 

 

Sécurité : DUCROQ Dominique   

Jeunes : CANCHEL Marion  

Formation : CONFAIS Serge 

Tourisme : CORRUBLE Patricia  

Vtt : pas de représentant suite à démission 

 

Le rapport d’activités des clubs a été établi en fonction des réponses de 21 clubs par 

retour de mail ou courrier. L’année prochaine devrait enfin, pouvoir retrouver un tableau 

type mis à disposition en ligne pour l’ensemble des clubs. 

Ce rapport d’activités fait état des points forts de la saison 2022.  

Compléments ou modifications apportés au rapport : 

AC Buchy :  

 Loches : séjour évasion avec 71 participants dont 25 femmes 

Périers : séjour la Voie de la Liberté avec 11 participants dont 5 femmes 

VI : Tour de Seine Maritime avec 10 participants dont 3 femmes 

Semaine fédérale : 61 participants de Seine Maritime 

Le Président Hervé DEHAIS remercie Patricia pour son rapport. 

Le rapport d'activités, proposé au vote est adopté à l'unanimité 

des représentants des clubs à l'Assemblée Générale. 

 

➢ Rapport Financier 

par Serge CONFAIS, Trésorier 

Lecture du Rapport Financier (voir livret remis lors de l’ A.G). 

Serge CONFAIS fait part de ses commentaires sur les comptes 2021/ 2022 et donne des 

précisions sur les principales recettes et dépenses. 

http://localhost/nouveau%20site/fichiers/AG%202009%20-%20activites.pdf


 

Compléments ou modifications apportés au rapport : Sans objet 

Présentation du budget prévisionnel 2022 / 2023 (voir livret remis lors de l’A.G)  

Lecture du Rapport des Censeurs aux Comptes par M. Didier FALAISE.  

Ce rapport a été inséré dans le livret de l’ A.G remis à tous les présents lors de la signature 

de feuilles d’émargement. 

Le rapport financier et le budget prévisionnel, proposés au vote 

sont adoptés à l'unanimité des représentants des clubs à 

l'Assemblée Générale. 

Le Président Hervé DEHAIS félicite le Trésorier pour sa bonne gestion confirmée par le 

rapport du censeur aux comptes qu’il remercie pour leur coopération. 

 

 

➢ Intervention des personnalités. 

⚫ Dominique ROUSSEL Président du CoReg Normandie de Cyclotourisme. 

Dominique ROUSSEL marque sa satisfaction d’être présent à cette AG du CoDep76 et 

félicite la présence en nombre des représentants des club 76.  

Il rappelle la date de la prochaine AG du COREG qui se tiendra le samedi 26 novembre 

2022 à Houlgate à laquelle l’ensemble des licenciés de Normandie sont conviés. 

Serge Confais signale qu’il reste, comme l’année passée, des places disponibles dans les 

véhicules du CC Yvetot. 

 

✓ Commission Formation 

par Serge CONFAIS 

Lecture du Rapport de la Commission "Formation"  (voir livret remis lors de l’ A.G).   

Il est rappelé que le CODEP76 a participé financièrement à hauteur de 15€ par personne 

à la formation secourisme du PCS1 pour une douzaine de personnes. Cette initiative est 

reconduite en 2023. 

 

✓ Commission Jeunes 

par Marion CANCHEL 

Lecture du Rapport de la Commission "Jeunes" par Serge Confais (voir livret remis 

lors de l’ A.G) 

Marion informe que 2 jeunes du CCY  Canchel Nathan et Raselli Mathis ont suivi la 

formation en tant que Jeune Encadrant Fédéral. 

http://localhost/nouveau%20site/fichiers/AG%202009%20-%20communication.pdf
http://localhost/nouveau%20site/fichiers/AG%202009%20-%20communication.pdf


✓ Commission Sécurité 

par Dominique Ducroq 

Lecture du Rapport de la Commission "Sécurité"  (voir livret remis lors de l’ AG) 

En complément des chiffres nationaux du nombre de tués et d’accidentés de la route 

fonction du moyen de transport, lecture est faite de rappels des bons comportements à 

ne pas négliger sur la route. (document en annexe). 

 

✓ Commission Tourisme 

par Patricia CORRUBLE 

Ont été distribuées ce jour les plaquettes informatives suivantes : 

- Carte touristique de la Seine Maritime à Vélo 

 

 

Des documents sont également téléchargeables sur le site : 

www.seine-maritime-tourisme.com 

 

Rappel concernant la mise en ligne de plusieurs parcours vélo de Seine Maritime – ne pas 

hésiter à les transmettre afin que la fédération les indique sur le site  : veloenfrance.fr 

 

➢ Questions diverses 

RC Caudebec les Elbeuf : Que pensez-vous de la couverture apportée par l’assurance de 

la fédération et du suivi des dossiers accidents par le service juridique de la fédération ? 

Faites-moi part de vos expérience et retour. 

Ne nombreux échanges ont eu lieu lors de cette assemblée. Plusieurs clubs ont fait part 

de leur retour. 

Les éléments essentiels sont, que les délais d’instruction des dossiers auprès de la 

fédération ont pu être longs – le CODEP rappelle néanmoins qu’il est nécessaire de 

s’assurer que l’ensemble des éléments nécessaires ont été transmis et que le suivi peut se 

faire directement depuis l’espace fédéral du club. 

Il est rappelé également, que l’assurance fédérale est obligatoire pour être pris en charge 

dans le cadre de sortie en groupe. Les assurances RC ou accidents de la vie ne prennent 

pas en charge dans ce cadre. Il est également rappelé que l’assurance prend en charge le 

« reste à charge », elle intervient donc en dernier, après le régime maladie et les 

mutuelles. 

http://localhost/nouveau%20site/fichiers/AG%202009%20-%20securite.pdf
http://www.seine-maritime-tourisme.com/


GTR : un licencié souhaite faire la formation de moniteur fédéral – le CODEP prend-il en 

charge cette formation ? 

Réponse : Le COREG organise ces formations et les prend donc en charge 

➢ Récompenses et Distinctions 

 

     Mérite du cyclotourisme 

Rambaud Stéphane : Stade Valeriquais Cyclotourisme 

Gaillandre Alain : Stade Valeriquais Cyclotourisme 

Gallais Aurélien : Club Cyclotourisme Yvetot 

Canchel Sylvain : Club Cyclotourisme Yvetot 

Canchel Marion : Club Cyclotourisme Yvetot 

 

       Trophée BPF 

 

 

 

       Trophée BCN  

 

  

 

➢ Clôture 

Les derniers mots reviennent au Président Hervé DEHAIS qui remercie à nouveau le 

Luneray Cyclo Club son président Monsieur Dominique DUCROQ, et l’ensemble de ses 

bénévoles pour l’excellente organisation de cette Assemblée Générale qui s’est tenue dans 

une ambiance conviviale et amicale qui caractérise le cyclotourisme. 

Il rappelle que le CODEP a besoin de personnes complémentaires en son sein, ceci afin 

d’assurer au mieux l’ensemble de ses missions, toutes les bonnes volontés sont donc les 

bienvenues. 

Il souhaite à toutes et à tous de bonnes fêtes de fin d ‘année dans l’attente de les 

retrouver nombreux sur les routes de la Seine-Maritime en 2023. 

Il clôture l’assemblée générale et invite les participants à prendre le verre de l'amitié 

offert par le club de Luneray. 

Les personnes qui avaient réservé, se retrouvent ensuite pour le repas où il fut bien sur 

évoqué l’année 2023 et nos futurs retrouvailles. 

La Secrétaire du Comité Départemental 



Patricia CORRUBLE 

 

 

 

 

 

 


